
 植物科学科３年「資源の再利用と出雲流庭園」 

   

  １２月１８日（金）「生物活用」選択生が、㈱タケダ造園で校外学習を行いました。 

竹田代表様から植物資源・園芸資材の再利用の視点で出雲流庭園の歴史と Takezo ファームの 

事業と社会貢献についてご説明をいただき、庭園文化と出雲地方の魅力について理解を深めま 

した。併せて、環境問題の解決に関心を高めることができました。 

  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

           

・ここでは、造園という庭のデザインを植物資源・資材の再利用も取り入れ、事業を展開し

ておられた。お客様のニーズをとらえ、出雲地方の歴史を踏まえ誇りをもってお仕事をし

ておられた。C,w 

・今回は、資材の再利用しながら家庭や店舗の庭作りをする話を聞いて、造園の幅広い種類

や庭の価値を引き出す工夫や技術を知ることが出来ました。T,n 

・地元で活躍しておられる社長さんからのお話を聞いて、様々なグループを作り連携して生

活環境を考えておられることを知りステキな職場だと思いました。出雲流庭園を借りて、

抹茶体験ツアーの企画にも友達と参加してみたいと思いました。Y,a 

・寒い中でしたが、社長さんから丁寧にお話をしていただき、有意義な時間になりました。

グループのお店の庭に特化したブランドもあり、より個性的な庭になるんだと思いました。

将来は、マイホームが夢なのでその時はぜひタケダ造園さんに庭を造っていただきたいと

思いました。N,k 

・今回の学習で、環境を考えたお家のエクステリアに関心を持ちました。外観の大切さは将

来役に立つと思うので、しっかり覚えておきたいです。K,i 

・庭園の中で植物を使われますが、私と違う目線で見ていらっしゃると強く思いました。 

ここでの取り組みをドイツやフランスにも展開されるお話には正直驚きました。Y,i 

 



      

 

 

 

 

 

 

 

 

    

今回の学習では、産業廃棄物をできるだけ減らすことを踏まえて、地域資源をより魅力的に 

する事業展開について考えさせられました。引き続き地域課題の発見と解決につなげて学習して 

参ります。 

・家の庭を少し変えるだけで、こんなに見た目が変わり毎日の暮らしが楽しくなるんだとわ

かりました。併せて、環境問題を考えておられ庭園の魅力に技術が素晴らしいと思いまし

た。開いておられる教室にぜひ、参加したいと思いました。M,s 

・私は昨年、企業説明会でタケダ造園さんのお話は聞いていました。直接訪問したことは初

めてだったので、目で見て色々な事業を色々なニーズに合わせて、各部署でお客様の満足

のいくものを造っておられることを知ることができました。環境によい造園をすること

で、世の中に良い効果をもたらすんだとも思いました。今自分が知っているものだけにと

らわれず、視野を広げて環境に優しい技術を取り入れていきたいと思いました。A,k 

・庭を造るだけでなく、維持管理と公共の緑地管理で活躍していらっしゃることがわかりま

した。伝統を大切にされ、環境を意識しておられました。今後、社会人になるにあたって

大変参考になりました。A,m 


